



並木中等story

令和3年12月22日号

隠れた才能がある！？

「私は平凡な人間です。」と話していた人が、あることをきっかけにテレビや新聞、雑誌などのマスコミにも取り上げられるような人になることはあるものです。私の知っている方にも、それまでは普通を感じだった人が、チェスで日本代表になったり、百人一首で名を上げたりした人がいました。芸能界で活躍している人もいます。それらの人はすべて私が知っていた頃はどこにでもいるような生徒でした。人は何がきっかけで変わるか、分かりません。しかし、一つ言えることはあります。待っているだけではチャンスは



あまり来ないのです。自ら動いてチャレンジしなければ、隠れた才能は隠れたままだと思います。“ダメでもともと”の意識で、動くことによって、才能が見出されているのです。何かのきっかけで始めたことがあなたの才能を開かせることになるかもしれません。経験や体験をすることは、たとえ、それで有名にならなくても、続かなくてもその人の良き学習になります。チャンスを有効に活かしてください。

《祝！エコノミクス甲子園県大会1～4位独占！》

全国銀行協会主催（県大会は筑波銀行主催）のエコノミクス甲子園茨城県大会が開催され、本校から出場した生徒が1位～4位を独占しました。
おめでとうございます。